

HIOTEE (siège social à Pignan/Hérault, CA 300 000 euros, 3 salariés), société qui conçoit et fabrique des boîtiers assurant une connectivité pour l'internet des objets (Iot) dans les zones isolées ou contraintes avec peu ou pas de couverture réseau, s'est associée à **KINEIS** (siège social à Ramonville-Saint-Agne/Haute-Garonne), opérateur pour l'internet des objets satellitaire. Objectif : lancer le produit Hiosafe, qui apporte une solution aux acteurs économiques européens de l'industrie et de la défense, en permettant de réaliser le suivi des biens et des personnes ainsi que la surveillance d'équipements fixes ou mobiles.
www.hiotee.com/fr www.kineis.com